

Glückwunsch des Zentralkomitees zum Internationalen Frauentag 1961

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Frauen und Mädchen in der Deutschen Demokratischen Republik, den Arbeiterinnen und Genossenschaftsbäuerinnen, der Intelligenz, den Erzieherinnen, Schriftstellerinnen und Künstlerinnen, den Angestellten und den Hausfrauen zum Internationalen Frauentag die herzlichsten Grüße und Glückwünsche.

In diesem Jahr begeht Ihr diesen Tag - den Kampftag der Frauen gegen Militarismus, Imperialismus und Krieg - für Frieden, Demokratie und Gleichberechtigung in einer Zeit, in der das sozialistische Weltsystem immer mehr zum bestimmenden Faktor der Entwicklung der menschlichen Gesellschaft wird. Viele Frauen und Mütter sind von der Gewißheit erfüllt, daß in dieser neuen Epoche Kriege für immer aus dem Leben der Menschheit verbannt werden können.

Getreu dem Gedanken des Internationalen Frauentages, steht Ihr mit den Frauen und Müttern der Sowjetunion und aller sozialistischen Länder im Kampf für Frieden und Sozialismus in vorderster Reihe. Ihr baut mit an einer neuen menschlichen Gesellschaft ohne Ausbeutung und Unterdrückung, in der der Friede eine sichere Heimstatt hat. Damit tragt Ihr wesentlich dazu bei, daß die Frauen in den kolonialen Ländern Seite an Seite mit ihren Männern unermüdlich um die Rechte, die Freiheit und die nationale Unabhängigkeit ihrer Völker ringen.

In unserer Deutschen Demokratischen Republik nehmen die Frauen und Mädchen auf allen Gebieten unseres gesellschaftlichen Lebens einen gleichberechtigten Platz ein. Immer aktiver und bewußter nehmen sie an der Gestaltung unserer neuen, sozialistischen Gesellschaft teil. Sie befreien sich immer mehr von den geistigen Fesseln der Vergangenheit und entwickeln sich zu Persönlichkeiten unserer neuen, sozialistischen Epoche. Die Frauenausschüsse und der Demokratische Frauenbund Deutschlands haben daran einen großen Anteil. Sie haben den Frauen geholfen, ihre schöpferischen Kräfte und Fähigkeiten allseitig zu entfalten und hervorragende Leistungen für die Erfüllung